

Traditionsfeier im Schatten der Lok

KG Pängelanton feiert seit 1982 den 1. Mai mit Musik und Tanz

-jvg- **MÜNSTER.** Die große Denkmal-Lok hat schon viele Maifeste der KG Pängelanton miterlebt. Seit 1982 laden die Karnevalisten traditionell zum großen Fest an das zweigleisige Museum-Objekt in Angelfmodde ein, um gemeinsam vergnügt zu feiern. Nachbarn, Fahrradausflügler und Freunde trafen sich auch diesmal den ganzen Nachmittag über bei bestem Sonnenschein im Schatten der alten Lok.

Mit Musik aus den 50er bis 70er Jahren zauberte die Band „Two gether“ eine ausgelassene Feieratmosphäre auf den Platz. Die Covertruppe spielt schon seit zwölf

Jahren bei dem Fest der Pängelantönern auf. Traditionsgemäß versorgten die Gastgeber die mehreren Hundert Besucher, die im Lauf des Nachmittags den Weg an die Lok fanden, mit Erbsensuppe, Getränken und Kuchen. Für die Kinder war ein Schminkstand Anziehungspunkt Nummer eins, die Großen versuchten bei einer Tombola eine Leeze oder VIP-Karten für den SC Preußen zu gewinnen.

Zu Gast waren auch Narren der KG Schlossgeister. „Mit den Schlossgeistern wollen wir künftig stärker zusammenarbeiten“, verriet Präsident Werner Geitz.



Rund um ihre Denkmal-Lok feierte die KG Pängelanton mit Hunderten von Gästen den 1. Mai. Foto: jvg

WN 2.5.11